

Press Release

Waskita Sudah dan Terus Lakukan Perbaikan Jalan di Kabupaten Kendal

Jakarta, 16 Maret 2018. PT Waskita Karya (Persero) Tbk (kode saham: WSKT) selaku kontraktor Proyek Jalan Tol Semarang - Batang sesuai dengan Perjanjian No. 620/4/PKS/2017 tentang Penggunaan Jalan, telah melakukan perbaikan berbagai ruas jalan di Kabupaten Kendal, Jawa Tengah. Diantaranya, pada tanggal 26 Januari 2017, PT Waskita Karya (Persero) Tbk melakukan perbaikan jalan Sunan Ampel (Ngampel). Tanggal 27 Januari 2017, Waskita juga memperbaiki jalan Magelung, dan Jalan Penjalin. Kemudian pada tanggal 17 Februari 2017, Dinas Pekerjaan Umum Kabupaten Kendal dan PT Waskita Karya (Persero) Tbk berkoordinasi dan melakukan perbaikan jalan Plantaran. Pada tanggal 11 Mei 2017 Waskita melakukan perbaikan jembatan Jaran dan hasilnya langsung ditinjau oleh Gubernur Jawa Tengah, Ganjar Pranowo. Kemudian pada tanggal 3 Maret 2018 Waskita melakukan perbaikan jalan Nolakerto. "Langkah perbaikan jalan tersebut adalah bentuk komitmen dan itikad baik PT Waskita Karya (Persero) Tbk. Kami akan terus berkoordinasi dengan Pemda Kabupaten Kendal terkait penanganan jalan yang dilewati kendaraan proyek," jelas Kepala Divisi III PT Waskita Karya (Persero) Tbk, Dono Parwoto.

PT Waskita Karya (Persero) Tbk mulai melaksanakan konstruksi proyek Jalan Tol Batang - Semarang sepanjang 74,20 km sejak bulan September tahun 2016, khususnya Seksi 4 sepanjang 13,5 km di Kabupaten Kendal. Dalam melaksanakan konstruksi proyek tersebut, PT Waskita Karya (Persero) Tbk telah berkoordinasi dengan Pemda Kabupaten Kendal dan dicapai kesepakatan bahwa Waskita Karya mendapatkan akses untuk memanfaatkan 14 ruas jalan Kabupaten Kendal sebagaimana tertuang dalam Perjanjian No. 620/4/PKS/2017 tentang Penggunaan Jalan. Perjanjian tersebut ditandatangani oleh Pemerintah Kabupaten Kendal dan PT Waskita Karya (Persero) Tbk.

Tentang PT Waskita Karya (Persero) Tbk

Waskita berdiri pada tahun 1961 sebagai Badan Usaha Milik Negara (BUMN) dan pada bulan Desember 2012 Waskita menjadi sebuah Perusahaan Publik dan tercatat sahamnya di Bursa Efek Indonesia dengan kode saham "WSKT". Dalam beberapa tahun terakhir, Waskita semakin mengukuhkan perannya sebagai salah satu kontraktor utama di Indonesia serta Pengembang Infrastruktur/Realty melalui pendirian anak usaha yaitu PT Waskita Beton Precast Tbk (WSBP), PT Waskita Toll Road, PT Waskita Karya Realty, dan PT Waskita Karya Energi.

Sekretaris Perusahaan

PT Waskita Karya (Persero) Tbk

E-mail: waskita@waskita.co.id

Website: www.waskita.co.id

Twitter: [@waskita_karya](https://twitter.com/waskita_karya)

Instagram: [@waskita_karya](https://www.instagram.com/waskita_karya)

Facebook: [PT waskita karya](https://www.facebook.com/pt.waskita.karya)

Youtube: [PT waskita karya](https://www.youtube.com/channel/UCwaskita_karya)